

# Immer Hackbraten und Kartoffelgratin

**Grabs** Am letzten Samstag führte der Eggenberger-Verein im Restaurant Schäfli seine 32. Mitgliederversammlung durch. Die Teilnehmer erlebten einen gemütlichen Nachmittag.

Vereinspräsident Walter Eggenberger begrüßte 64 «Basen» und «Vettern» zum alljährlichen Anlass, zu dem auch Mitglieder von weiter her angereist kamen. Damit diese Versammlung und die weiteren Jahrestermine fix geplant werden können, werde diese Mitgliederversammlung wenn möglich immer am letzten Samstag im April durchgeführt, sagte der Präsident. Und auch das Menü sei klar und bleibe dasselbe: Hackbraten mit Kartoffelgratin und Gemüse. Speziell wurden der Ehrenpräsident Hans Eggenberger aus Buchs mit seiner Frau Lina begrüßt. Vier verstorbenen Mitgliedern wurde an der Versammlung ehrend gedacht. Sechs Austritten stehen acht neue Eintritte gegenüber. Der Verein zählt aktuell 176 Mitglieder.

## Für unbekannte oder verbundene Menschen

Gemeinsam könne man an den Mitgliederversammlungen schon längst nicht mehr gesehene Bekannte und Freunde treffen und Erinnerungen austauschen, sagte der Präsident. «Unser Verein gibt uns aber auch die Möglichkeit, uns unbekannte Eggenberger oder mit uns verbundene Menschen kennen zu lernen», erklärte er weiter. In solch möglichen Begegnungen oder Kontakten sieht er Sinn und Zwecke des Vereins; so steht es auch in den Statuten niedergeschrieben. An

der um 12 Uhr anberaumten Versammlung war auch die Festsetzung des Jahresbeitrages traktandiert. Der Betrag von 18 Franken pro Mitglied wurde so belassen. Alle bisherigen Vorstandsmitglieder stellten sich in diesem Wahljahr wiederum zur Verfügung, und sie konnten mit Applaus bestätigt werden. Es sind Walter Eggenberger, Präsident; Manuela Eggenberger, Vizepräsidentin; This Eggenberger, Kassier; Da-

niela Eggenberger, Aktuarin; David Eggenberger, Beisitzer. Aus zwei Vorschlägen für die Vereinsreise am 16. Juni wählte die Versammlung eine Fahrt ins Engadin mit Ausflug auf die Diavolezza, und beim Herbstanlass wird eine Führung am 22. September durch den Staatswingert des Landwirtschaftlichen Zentrums Salez organisiert.

Nach dem bereits erwähnten Mittagessen war ein Mix aus ge-

mütlichen Stunden, Liedern, Tanz und Unterhaltung mit den drei Musikanten und Sängern Luzi Hemmi, Ernst Niederhauer und Andreas Hanselmann angesagt. Diesmal wurden auch noch Bilder vom alten Grabs gezeigt, welche bei vielen Erinnerungen an damals hochlebenliessen.

**Hansruedi Rohrer**  
redaktion@wundo.ch



Der frohgelaunte, wiedergewählte Vorstand präsentiert sich (von links): Walter Eggenberger (Präsident), Manuela Eggenberger (Vizepräsidentin), This Eggenberger (Kassier), Daniela Eggenberger (Aktuarin), David Eggenberger (Beisitzer).

Bild: Hansruedi Rohrer